



朝 剣

発行:朝霞市剣道連盟(市武道館)
<http://asaken.suki-ari.net>
 編集:朝霞市剣道連盟事務局
 住所:朝霞市本町1-12-3朝霞市立武道館
 連絡先:平井 hirai.shigeoh@mbm.nifty.com

夏季合宿

朝霞市剣道連盟
事務局 石川剛

コロナ禍で中止していましたが草津温泉での合宿を四年ぶりに開催することができました。日程は三連休に当てて七月十五日から十七日で開催者は、一般二十一名、小学生十六名の計三十七名です。

例年通り稽古場は草津町立体育館でお世話になりました。宿泊先については今までのホテルではなく、ペンション「バルクラント」を貸切ついで合宿となりました。

朝霞を七時過ぎに出発し四時間で草津温泉に到着。ペンションで昼食をとった後、体育館に向かい稽古の始まりです。新井会長の挨拶から始まり、全日本錬成大会出場組、低学年初級組、一般組に分かれて稽古を行いました。錬成大会組は新井先生のもと大会要綱に従った切り返し、打ち込み、お互いの稽古と今まで幾度と繰り返して来た内容に更に磨きをかけ精度をあげていました。二日目は宮城先生と松岡先生が日帰り合流して頂き錬成大会の監督である宮城先生は監督と選手の間になる稽古を繰り返して行いました。初級組は馬場先生にご指導頂きました。初日は、体力作り時間に稽古をかけたその後足捌き、正しい位置での面打ち、大きな声を出しての稽古を行いました。一般組は山下先生、柴田先生、新井先生、上村先生に講師となつていただき、基本に戻つての稽古、日本剣道形及び木刀による基本技稽古法を実施、資料を元に講義などもありました。

稽古以外では、一日目は湯畑散策。宿から片道二十分と夜道を散歩しながら向かいました。湯畑では足湯に浸かったり、お土産を楽しそらに選んだりしてました。二日目は、夕食後に先生と子どもたちでレクリエーションで盛り上がり、合宿の思い出の一つとなったと思います。

最後になりましたが、稽古に集中できる環境を整えていただいた後援会の多大で細やかなサポートに心から感謝いたします。今回の合宿が大きな成果に繋がることを期待します。

暑中稽古の様子(朝霞三中、市武道館)

今年も暑中稽古を実施しました。特に6月19日から24日までは朝霞三中の道場をお借りして行いました。

夏季合宿の様子(7月15日~17日、草津)

4年ぶりに夏季合宿を草津で行いました。内容については巻頭言の石川さんの「夏季合宿」をご覧ください。



稽古の様子(朝霞三中)。暑い中がんばりました。

【暑中稽古皆勤者】5名

本橋真侑、鈴木裕大、関 真士、前野里歩、高橋大空

稽古風景

元気いっぱいですね。



稽古風景

みんなで食事
合宿の楽しみのひとつです。

全日本剣道連盟公認社会体育初級指導員

5月28日(群馬) 宮城由美

この度、全日本剣道連盟公認・社会体育初級指導員の講習会に参加しました。2泊3日剣道漬けで大変でしたがとても勉強になりました。

剣道の普及・発展のため、よりよい指導者を目指し、今後さらなる精進・研鑽に努めてまいりますのでよろしくお祈りします。

昇級・昇段審査結果

7月16日 五段(県立武道館)



櫻井英行 「無事に合格出来て安堵しました。朝剣の先生方と皆様に心から感謝致します。これからもさらなる高みを目指して精進して行きます。継続は力なり！」

辻 七海 「何度も「次こそ大丈夫だ」と励ましの言葉をいただきながら、6度目にようやく合格することができました。多くの先生方に丹念なご指導をいただき、本当にありがとうございました。

お詫び
 四年ぶりに実施しました今回の草津合宿におきまして、子供達及び後援会の親御さん、そして一般の先生方の一部においてコロナ感染者が一部出てしまいました。それに伴う対応・対処において多大なる負担とご心配をおかけしました。主催者として深くお詫び申し上げます。

また、懸命に対応措置を取って行動して頂きました皆様にご心より感謝申し上げます。

例年になく猛暑の毎日となつておりますが、皆様どうぞお体ご自愛下さい。

朝霞市剣道連盟会長 新井誠治
 合宿幹事 根本光造

大会結果

7月2日 第46回朝霞地区剣道連盟剣道大会
 (和光市総合体育館)

【上位入賞者】

小学6年生の部：準優勝 関 真士 第3位 高橋大空
 一般三段以下の部：第3位 野崎勝聡

